

Quand le porteur de lèpre devient porteur de Bonne Nouvelle Yonathan

Quand le porteur de lèpre devient porteur de Bonne Nouvelle



dimanche 14 février 2021 6ème dimanche du Temps de l'Eglise

**La lèpre frappe encore une personne toutes les trois minutes,
soit plus de 200 000 personnes, dont 15 000 enfants, chaque année dans le monde.**

A l'heure où la pandémie où les ondes sont pleines de Covid-19 à tel point que nous avons le sentiment qu'il ne se passe rien d'autre dans le monde, le texte de ce jour vient à propos !

Au XIII^e siècle, l'abbaye de Talloires possédait deux annexes, l'hospice du bourg,

ainsi qu'une léproserie ou maladière, vers Angon.

Les moines, suivant en cela la Règle de Saint-Benoît, offraient aux lépreux le gîte, le couvert, la compassion et les prières. Ils leur jouaient même de la musique afin de leur remonter le moral.

A cette époque les malades atteint de la lèpre ne connaissaient pas le confinement !

Ils étaient comme au temps de Jésus, radicalement exclu de la société, obligés de vivre à l'écart.

*Un lépreux vint auprès de Jésus ;
il le supplia et, tombant à ses genoux, lui dit :
« Si tu le veux, tu peux me purifier. »*

**Avez-vous entendu le son de la crêcelle qui faisait fuir ceux qui se trouvaient sur son chemin ?
Avez-vous remarqué si le lépreux s'était mis face au vent pour parler comme cela était prescrit ?**

Ce n'est pas la maladie qui est mis en avnt.

Ce ne sont pas les polémiques à propos des gestes barrières et de la distanciation qui résonnent mais

une rencontre inouïe, d'Esperance confiante d'un lépreux : « Si tu le veux, tu peux me purifier. » et de désir affirmé de Jésus « Je le veux, sois purifié. »

En ligne de mire, cette tête à tête intime :

Jésus n'abandonne pas le lépreux, qui enfreint les prescriptions de la loi en sortant des enclos où la société et la religion le confinaient.

Jésus aurait pu lui faire un rappel à la loi aurait pu épiloguer sur l'infraction !

Mais Jésus simplement, dépasse cette vilaine contagion car nul homme ne peut être pestiféré et exclu ! Jésus accueille et guérit, le porteur de la lèpre, lui enjoignant d'aller au Temple, pour qu'il soit reconnu guéri et réintégré à la communauté.

Le bonheur du lépreux devient source de joie : voilà la nouvelle contagion désirée !

**Oui Jésus accueille et guérit,
il se rend à l'évidence qu'il ne peut plus se taire
le porteur de la lèpre devient porteur de Bonne Nouvelle !**

**Oui Jésus n'est obstacle pour personne... pour que la Joie de tous soit parfaite !
Jésus et son Évangile nous rendent libre.
Alors il ne faudrait pas que son Eglise nous fasse retomber dans un autre régime d'obligations !**

« C'est pour que nous soyons vraiment libres que le Christ nous a libérés » (Ga 5, 1).

Alors nous dit Paul : « Tout est permis.... Mais tout ne construit pas » (10, 23)

**C'est dire qu'il y a des comportements qui sèment la zizanie, et donc détruisent :
« Ne risquons pas de choquer ».**

« Ne soyons pas un obstacle pour personne... »

Augustin le traduit autrement « Aime et fais ce que tu veux ».

Ce message convient aux couples qui ce WE se retrouvent pour préparer le mariage en pleine pandémie !

La mesure de notre action et de notre liberté supporte une seule préoccupation : celle d'être guidés dans vos choix, par le souci l'un de l'autre et par l'amour du Père !

<https://www.youtube.com/watch?v=bOzn3KygUpw>

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 1, 40-45)

En ce temps-là,
un lépreux vint auprès de Jésus ;
il le supplia et, tombant à ses genoux, lui dit :
« Si tu le veux, tu peux me purifier. »
Saisi de compassion, Jésus étendit la main,
le toucha et lui dit :
« Je le veux, sois purifié. »
À l'instant même, la lèpre le quitta
et il fut purifié.
Avec fermeté, Jésus le renvoya aussitôt
en lui disant :
« Attention, ne dis rien à personne,
mais va te montrer au prêtre,
et donne pour ta purification
ce que Moïse a prescrit dans la Loi :
cela sera pour les gens un témoignage. »
Une fois parti,
cet homme se mit à proclamer et à répandre la nouvelle,
de sorte que Jésus ne pouvait plus entrer ouvertement dans une ville,
mais restait à l'écart, dans des endroits déserts.
De partout cependant on venait à lui.

Dimanche 14 Fevrier 2021